

4月 ないきるのって楽しいね！

4月27日(水)



これから、三匹のヤギの
がらがらどんをします！

みかん組のお兄さん・お姉さんから
「劇遊びをするので見に来て下さい」と
お誘いがありました！

いつもとは違う雰囲気
少し緊張をしたようで
背筋を伸ばして静かに
劇遊びを見ていました！



カズのスープができたので、
どうぞ！

「おおきなカズ」では…
友達と一緒に「うんとこしょ、どっこいしょ」
「がらがらどん」では…
「かた・こと・かた・こと」と時折口ずさみ
ながら参加する姿がありました！

おいしいわ〜♡

楽しそう！私たちも遊びたいな〜

部屋に戻ると、室内を歩き何かを探す子ども達…
橋(足台)を見つけるとごっこ遊びが始まりました！

これ(足台)
橋みたいだね

誰だ、俺の橋をかたこと
させるやつは〜



かたこと…

トロール役の保育士が

「誰だ俺の橋を…」と問いかけると、
「大きいやぎのがらがらどんだ！！」と大きな声で
言い、トロールとヤギの戦いが繰り返し始まります！

まだ友達同士だけでのやりとりは難しく
物語の中では、最後の方のやりとりですが、
覚えている言葉や好きな言葉・場面を子どもなりに
考え、ごっこ遊びを楽しんでいました！

絵本通りの流れやセリフを指摘するのではなく、
子どもが遊びたい場面や言いたい言葉などを
尊重し、まずはたくさん遊んで
楽しむ事を大切にしています！

